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　昨年のインターハイ出場から、代は変わりましたが、マイルにかける
気持ちは同じです。しかし、力的には厳しい戦いになる（決勝進出
は、かなり難しい）と感じていました。それでも、顧問が考えていた以
上に、速いタイムで走ることが出来ました。関東の出場権獲得はなり
ませんでしたが、今大会で最も立派な競技でした。
樽角：「1日目の400mで後半潰れたためマイルは重心を上げて走り
やすくし、バトンパスまで動かしきることができました。3年県のマイ
ルということもあり今季の走りの中では1番まとめて走れたと思い
ます。去年の自分の走り、立場を考えると自分の力不足を痛感しまし
たが、全員で決勝をつかみ取れて嬉しく思います。応援ありがとうご
ざいました。」
芳川：「予選も決勝もオープンレーンになったところでの位置が大切
だと思ったので、最初はしっかり入るように意識しました。周りに惑
わされず、自分のペースで前半を走ることが出来たので良かったと
思います。ラストの直線は今までで1番体が動いて周りに負けずに走
りきれました。ラップタイムも予選から決勝で上げることができたの
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　津里が、193cmで3位。高橋が、158cmで4位、に入り関東の出
場権を獲得しました。津里は、ここまで状態が整わず県大会が今シー
ズン初戦です。権利を獲得した段階で競技を棄権しましたが、感覚
は悪くないです。高橋は、身体が上がるようになって、この記録以上
の跳躍を求めていましたが、少し跳びたい気持ちが出過ぎたようで
す。そこをコントロールし、関東では大幅ベストを狙います。
津里：「今の状況を考えるとまずは良い形でシーズンのスタートをき
れた試合だったと感じています。昨シーズンの課題だった勝ち切る
力をしっかり出せたことは良かったですが、試合の中で自分の納得
のいく跳躍がひとつも出せずに終わってしまったため北関東では細
かな動きの安定感を上げて試合でしっかり自分の動きを出せるよう
にしていきます。」
高橋：「今回の大会は課題が残る試合になりました。試合を進めてい
く中で助走が変わってしまい、高い高さになるにつれ踏切が弱く
なっていってしまいました。関東では自分のやるべきことをしっかり
やり、ベストを跳んでインターハイの出場権を獲得します。」

　　昨年、8位に入賞しましたが、関東の出場権を逃したマイル。
1年間をかけて、リベンジの準備をしてきました。各々の個人種
目での活躍と共に、このマイルの結果を期待していましたが、個
人種目は思うような競技が出来ませんでした。だからこそ、この
マイルにかける気持ちは、とても強かったです。目標は、広島（イ
ンターハイ）で大暴れすることですので、まだまだ記録を伸ばし
ます。
岡：「準決から決勝でタイムを上げることができたのは良かった。関東だと最低
でも0.5秒上げないと戦えないから一日一日の練習を大切にしていきたいで
す。」
笹口：「今回は自分の2走としてやるべきことはしっかりやれたと思う。でもタ
イムはまだまだ速くなれると思うので関東ではしっかり調整して上げていきた
い。このメンバーで必ずインハイまで行きたいです。」
本村：「3走を走り、トップスピードの集団の中で走ることで、自分の走りの課
題を再確認できた。地区からの課題であるスピードをレースの中で出し切れる
ように、残りの練習期間で改善していきたい。」
村賀：「個人の800が不本意な結果に終わってしまったのですが切り替えてマ
イルで北関東決められて良かったです。北関東ではラップ47秒台を出してイ
ンハイ決めます。」

は今までの練習が少し形になったかなと思います。悔しさはもちろんあるけれど自分たちのやるべき事はやれたと思うので、この悔しさは後輩たち
の次に繋いで欲しいと思います。応援、サポートありがとうございました。」
土江：「県大会の決勝を走ることができたのは、貴重な経験だったと思います。自分にできる最大限のレースをしましたが、まだまだ実力不足だと感
じたので、自分の弱点を修正し、これからのレースでは自信を持って走りたいです。」
奥澤：「私はマイルを走ったのは初めてでしたが、決勝に残るという強い目標があったので、予選はとにかく前を追って走りました。決勝が決まった
ときは達成感でいっぱいでした。でも、決勝では前について行くことが出来ず、関東を決められず、とても悔しい思いをしました。来年このような思
いをすることがないように、練習に励んでいきたいです。」
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昨年のリベンジ

男子4×400mR 第4位

岡 → 笹口 → 本村 → 村賀

伝統を継承する･･･女4×400mR 第8位

樽角 → 芳川 → 土江 → 奥澤

関東への準備段階

男3位 津里 女4位 高橋
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